

Die ersten Gebäuden von der antiken Niederlassung aus Tibiscum-Jupa (Zusammenfassung)

Die Niederlassung von Tibiscum wurde nach 106, am Ende der Dakerkriege Trajans, gegründet. Die ersten Wintergebäuden die im Römerkastell errichtet wurden, sind wir der Meinung, waren auch als Model genommen für die ersten Zivillier die den Lagerdorf bildeten. Und dass konnte wahr sein wenn wir im Acht nehmen, dass alles was die Leuten aus der Niederlassung von Tibiscum brauchten wurde *manu militaris* gesorgt. Die Leichtbaracken waren provisorische Holzgebäude die auch das Dach aus Holz oder aus Stroh hatten und deswegen konnten sich leicht anzünden. In den Militärvicus von Tibiscum wurden mehrere Anzündungsschichten in den archäologischen Ausgrabungen festgestellt die aber nicht alle im Bezug mit verschiedenen barbarischen Kriegszüge man legen kann, weil alle Gebäuden einen Ofen hatten und konnten leicht Umfälle vorkommen die zur Verbrennung des Holzlagerdorfs aus der Zeitspanne Trajan-Antoninus Pius führen.

Lista ilustrațiilor
Abbildung

Fig. 1 – Clădirea II, planul cercetărilor arheologice (după Doina Benea).

Abb. 1 – Gebäude II, Plan der Archäologischen Ausgrabungen (nach Doina Benea).

Fig. 2, 3 – Profile din cadrul clădirii II de la Tibiscum cu nivelele de lemn anterioare (după Doina Benea).

Abb. 2, 3 – Durchschnitte aus der Gebäude II von Tibiscum mit die Holzschichten der vorigen
Bewohnungen (nach Doina Benea).